

# Un orchestre philharmonique sur Seyne



(Photo S. DONSEY.)

Formation philharmonique pour « La Seynoise » qui donnait dimanche dernier un concert dédié à Sainte Cécile.

La salle des fêtes de l'hôtel de ville vibrait des harmonies

sonnantes de « Marche de l'Empire » ou vibrantes de « Valse militaire ».

Si ce concert se déroula sans tambour, les trompettes étaient très présentes, notamment

dans une pièce intitulée « Cornet Carillon ».

La baguette avertie de Jean Arese donna à ce concert toute la sensibilité que l'on pouvait exhiler de ces morceaux

La deuxième partie de ce concert de Sainte Cécile fut animé par le « Big Band » de La Seynoise. Place fut donc faite au jazz pour le plus grand plaisir d'un public fort nombreux.